

---

# Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

## L'appropriation de la justice européenne par les fonds privés

Gaëtan Cliquennois , le mercredi 10 novembre 2021

Entretien. Un certain nombre d'organisations non gouvernementales exercent une influence croissante sur la Cour européenne des droits de l'homme et sur la Cour de justice de l'Union européenne. Elles mènent clairement une guerre culturelle et économique et y mettent le prix

Le mercredi 10 novembre 2021 à 22:03 . Classé dans [Numéro 153](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.